

Vos questions / nos réponses

Centre de désintoxication au cannabis

Par [Profil supprimé](#) Postée le 02/09/2010 08:47

Bonjour,

existe-t-il en France des centres de désintoxication au cannabis, où les gens font des séjours plus ou moins longs?

Mise en ligne le 02/09/2010

Bonjour,

Pour le cannabis, il n'existe pas à l'heure actuelle de centre de soins où les gens sont hébergés pour un temps plus ou moins long. Ce type de structure est destiné aux personnes consommatrices de drogues comme l'héroïne ou la cocaïne, par exemple.

En revanche, il existe des lieux spécialisés qui reçoivent les usagers en difficulté avec le cannabis. L'accompagnement se fait en ambulatoire, c'est-à-dire sous forme de consultations. En général, il n'y a pas d'hospitalisation pour un sevrage au cannabis. Toutefois, si la situation le nécessite, certains lieux peuvent la proposer.

Si vous avez besoin d'autres informations, n'hésitez pas à contacter l'un de nos écoutants au 0800 23 13 13 (Drogues Info Service, appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe, tous les jours de 8h à 2h du matin).

Cordialement.
